

Tischtennis in Hümme
Abschluss der Serie 2022/23
Herzschlagfinale für 1te und
3te Mannschaft



Nach 2 Jahren Corona-Pandemie war es uns endlich wieder möglich, eine komplette Saison durch zu spielen – und was für eine Saison !

Fangen wir mit unserer **Jugend** an – die Bambinis spielten ihre erste Serie, leider war es aus organisatorischen Gründen im Kreis Kassel nur möglich, dass sie in der Klasse Jugend-15 spielen mussten. Schade, denn die Konkurrenzen waren zu stark und unsere Jüngsten mussten eine Menge Lehrgeld zahlen. Dennoch ließ sich eine deutlich Steigerung feststellen, so dass am Ende der Serie fast alle Spieler /-innen ein paar Spiele gewinnen konnten.

Unsere Jüngsten belegten am Ende zwar nur den letzten Platz in der Tabelle, doch sind wir sicher, dass in nächster Serie erste wichtige Erfolge kommen werden.



**Jugend : Fladt – Busse –
Schneider – Koch.**

Richtig spannend wurde es diese Saison für unsere **1te Mannschaft**.

Als Aufsteiger von der Bezirksklasse in die Bezirksliga spielte unser Top-Team eine super Vorserie – ungeschlagen belegten wir den zweiten Tabellenplatz. Das bedeutete den Relegationsplatz zum Aufstieg in die Bezirksoberliga. Ein echtes Herzschlagfinale war dann das letzte Spiel gegen Kassel - Auedamm, das leider

verloren ging. Somit rutschte unser Team am letzten Spieltag auf den dritten Platz ab, die Relegation war verpasst. Dennoch ein toller Erfolg für unsere Mannschaft, auch weil wir es schafften, den großen Konkurrenten aus Hofgeismar hinter uns zu lassen. Topscorer war Stefan English, der in der ganzen Serie nicht ein einziges Spiel abgab und mit einer Bilanz von 18 : 0 bester Spieler dieser Klasse wurde.



1te Mannschaft: Rubisch – Peer – Groß – Meier – Christ - English

Unsere **2te Mannschaft** spielte eine tolle Saison – wenn das Verletzungspech nicht so zugeschlagen hätte, wäre auch durchaus der Aufstieg möglich gewesen. Das Team beendete die Serie mit 20:12 Punkten auf dem 4. Platz im oberen Mittelfeld. Bester Spieler war Thorsten Peer, der die Serie mit einer Bilanz von 18:6 spielte, wobei er auch mehrfach mit tollen Erfolgen als Ersatz in unserem Top Team eingesetzt wurde.



2te Mannschaft: Müller – Peer – Fischer – Trottier – Groß – Mass – Lenzing

Ein weiteres Herzschlagfinale erlebte auch unsere **3te Mannschaft**. Nach einer verkorksten Hinserie standen wir mit nur einem gewonnenen Spiel und einem Unentschieden auf dem Abstiegsplatz als Vorletzter in der 2. Kreisklasse. Die

Mannschaftsumstellungen zur Rückserie machten sich bezahlt und das Team konnte einige Spiele gewinnen, wir überholten Ostheim/Zwergen und waren zunächst gesichert. Doch dann schenkte Westuffeln kampflös gegen Ostheim/Zwergen ab und wir waren kurz vor Ende der Serie wieder auf einem Abstiegsplatz. Mit 2 Siegen in Espenau und im direkten Aufeinandertreffen gegen Ostheim/Zwergen machten wir es perfekt und ließen die Ostheimer mit einem 7:3 im vorletzten Spiel der Saison hinter uns.



3te Mannschaft : Volmer – B. Müller – Fischer – Mass – König.

Der sichere 8. Platz in der 2. Kreisklasse war erreicht und der Abstieg konnte abgewendet werden. Maßgeblich zu diesem Erfolg trug die Leistung von Slawi Mass bei, er spielte in der Rückrunde eine Bilanz von 8:2 am vorderen Paarkreuz.

Auch für unsere **4te Mannschaft** machten sich die Umstellungen bezahlt. Mit Siegen gegen Wilhelmshausen und Friedrichsfeld, sowie einem Unentschieden in Carlsdorf konnte das Schlusslicht an Wilhelmshausen abgegeben werden. Das Team beendete die Serie mit 8 : 24 Punkten auf dem 8ten Platz in der 3. Kreisklasse.

Top-Scorer in der 3ten war der endlich wieder genesene Thomas Siemon mit einer Bilanz von 6 : 0 Punkten und der zu immer besserer Form findende Johannes Uffelmann mit 8 : 4 Spielen.

Michael König

Spartenleiter Tischtennis